

# ○ スピード出し過ぎ

# ○ 右折時の安全確認

## 大型トレーラーが、スピードを出し過ぎ

大型トレーラーが右折しようとして、横転…コンテナが道路に落下

2018/6/2(土) 18:37

2日午後2時過ぎ、東京都で大型トレーラーが右折しようとした際に横転し、積み荷のコンテナが道路に落下した。落下したコンテナはガードレールに衝突したが、歩行者はおらずケガ人はいなかった。警視庁は、大型トレーラーの運転手がスピードを出し過ぎたことが原因とみて詳しく調べている。

## トラック運転手

## 「右折時、安全確認が十分でなかった」

客先に入ろうと右折、直進バイクと衝突、バイク男性意識不明の重体

2018/6/3(日) 21:38

3日午前10時ごろ、兵庫県で、トラックが食品会社に立ち寄ろうと右折したところ、反対車線を直進していたバイクと衝突しました。バイクに乗っていた男性(18)が肝臓と肺を損傷し意識不明の重体です。トラックを運転していた容疑者(40)が過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕され、警察の調べに対し「安全確認が十分でなかった」と容疑を認めているということです。

## 交差点 右折車と直進バイクが衝突

バイクの男性死亡

2018/6/3(日) 18:20

3日午前9時ごろ、宮城県の国道交差点で、直進中のバイクが右折してきた対向車と衝突した。この事故で、バイクを運転していた男性(51)が、搬送先の病院で死亡が確認された。もう一方の軽乗用車を運転していた女性(70)は、胸の痛みを訴える軽いけがをした。現場は信号機のある交通量の多い交差点。

## 収集車ひき逃げ、逮捕

車いすの男性死亡

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇

2018/6/3(日) 6:29

2日午前2時すぎ、大阪府の路上で、電動車いすに乗った男性をひき逃げし死亡させた疑いで、ゴミ収集車を運転していた、会社員の男(34)が逮捕されました。そのまま立ち去った疑いがもたれています。警察によると防犯カメラの映像などから男性をはねたゴミ収集車を特定し、逮捕に至ったということです。